



## Carta Mensual

**Hermosillo, Son., abril 01 de 2023**

*Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no a todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados". (Hch 10,39-43).*

### **Equipo Coordinador Diocesano juvenil Presente,**

¡Queridos hermanos en Cristo, MfCistas de corazón, me da alegría saludarles por este medio! Deseando que se encuentren de maravilla. Que sea un mes lleno amor y unidad. Un mes de preparación para la Semana Santa.

Vienen tiempos importantes para nosotros, Jóvenes Católicos MFCistas. Terminar la cuaresma y comenzar el momento litúrgico más intenso de todo el año, la Semana Santa, donde se concentra nuestra Fe, porque es la muerte y resurrección de nuestro Señor e iniciamos el tiempo de Pascua, que es el tiempo de preparación para recibir al Espíritu Santo en Pentecostés. Como jóvenes cristianos debemos seguir trabajando, no olvidar el significado de estos tiempos y tampoco todo el arduo trabajo que tenemos. Debemos reforzar nuestra oración, estudio y reflexión; aprovechemos para fijar nuestra atención en este tiempo de Cuaresma en la figura central de nuestra Fe: Jesucristo nuestro Señor y Salvador.

¿Qué actividades planearon como ECDJ, en Semana Santa?

Queridos Jóvenes Coordinadores Diocesanos, me gustaría agradecerles por estos mese-sitos de trabajo en equipo. De verdad que me siento muy feliz y orgullosa de poder coincidir con cada uno de ustedes. Sé que no pude conocerlos bien a todos, pero le agradezco a Dios por esta diocidencia tan linda.

De verdad me siento MUY agradecida con Dios por ¡TANTO! Tantas experiencias, amistades en Cristo, risas, viajes, temas, visitas misioneras, pláticas con Obispos, reuniones de bloque, visitas por zoom, reuniones etc. Estos 3 años y 9 meses crecí bastante. No solo crecí con kilos (jiji) sino que aumenté en mi fe y mi amor hacia las personas y la vida. Dios me hizo más agradecida.

**2019**, fue un año de muchas dudas, incertidumbre, pero también de alegría, challenges, capacitaciones y lo mejor de ese año fue conocer a los ECDJ de todo México en las reuniones de bloque. No se imaginan que tan feliz era al saber al equipazo que me cargaba. Enamorada de las pláticas y amistades que había formado.

**2020**, fue un año que nos obligó a todos a ser una pausa en nuestras vidas, a reflexionar y encontrarnos con nosotros mismos. Un año en el que despedimos a tantas personas MFCistas que amábamos, en el que se presentaron mayores retos, se pausaron tantos planes, tantos sueños y experimentamos múltiples emociones juntas. Pero también nos despedimos de un año en el que aprendimos a ser fuertes, a valorar las cosas que no tienen precio, el anhelar y valorar un abrazo y un beso, agradecer con todas las fuerzas la vida propia y del prójimo, el no cansarnos de orar en voz alta por todo México y amar con intensidad a la distancia. A pesar de tantos retos fueron capaces de enfrentarlos con



## Carta Mensual

creatividad e inteligencia. Las redes sociales estaban activas, llenas de actividades, entrevistas, Rosarios, temas etc.

**2021**, Para muchos un año difícil, para otros más fuerte. Muchos planes siguieron pausados, otros ya en acción. Definitivamente un año de muchos cambios, desafíos, pero a pesar de tantos retos fueron capaces de enfrentarlos. En este año, tuve la oportunidad de poder visitar a algunos de ustedes en Visitas Misioneras. Gracias por el recibimiento y cariño. (sé que un año anterior pude hacer visitas misioneras, pero fueron muy pocas, igual estoy totalmente agradecida). Las Visitas Misioneras son lo máximo para mi, ya que conozco su realidad y sus necesidades. Puedo convivir con ustedes, jugar, platicar etc. Y eso para mi es una inyección de motivación. ¡Gracias!

**2022**, un año más de retos y gracias a Dios muchos fueron cumplidos. En este año pudimos vernos nuevamente en las Reuniones de Bloque. Agradezco por el esfuerzo que hicieron para poder ir. También pudimos vernos en el ENAJU. Gracias por invitar a la membresía a esta gran fiesta que vivimos juntos. Amé todo el evento, pero mi parte favorita fue Rezar juntos el Santo Rosario. No lo cambio por nada.

**2023**, en estos 4 meses tuve el honor de conocerlos en reunión virtual y a algunos de ustedes pude hacerles visita misionera. Muy poco tiempo que no solo valió la pena, sino valió la vida. En este tiempo pudimos terminar varios proyectos que anhelábamos hacer desde el 2019, como volver a libros el ciclo básico de formación juvenil y el revitalizar el Encuentro de Pesca.

¡Mucho que agradecer de este trienio! Ha marcado mi vida, y en esa marca van ustedes. ¡GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS!

Siento que no merezco tanto. ¿Les ha pasado? Pero les diré algo: Dios siempre nos dará lo mejor, porque nos ama tanto y quiere lo mejor para nosotros. Él es un Rey, sintámonos como princesas y príncipes.

Como ya les he dicho y se los repito:

Dios jamás te dará una cruz que no puedas cargar, no te dará un problema que no puedas resolver. Si Dios confía en ti, ¡Tú también hazlo! Cree que eres capaz de ser un gran líder, un gran estudiante, un gran profesionista, un gran hijo y un gran hermano.

Si te contara que en este trienio como JCD, serán uno de los mejores años de tu vida, ¿Me creerías? Hazlo jiji, Dios te tiene preparado muchas cosas asombrosas en este trienio. Habrán momentos que querrás rendirte, tirar la toalla, pero te invito a levantarla. ¡No te rindas! Dios, siendo todo poderoso, no se rindió cuando lo estaban clavando. Cree que eres importante y muy valioso para Él, para levantar la Iglesia y hacer una Iglesia joven.

Fue un honor haber podido capacitar y dar tema a otros países cuando me lo pedían. Que bonito es saber que México, está al servicio del necesitado. No olvidemos eso mis queridos JCD. Ayudémonos entre todos, tenemos el mismo objetivo.

Siempre se puede hacer más en un apostolado, pero me siento satisfecha con mi servicio. Me voy muy feliz, muy contenta con todo lo que se hizo.

FECHA	ACTIVIDAD	UBICACION
24 mayo 2019	1er pleno	Monterrey



# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

## Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



### Carta Mensual

24 Agosto 2019	Capacitación BDW	Hermosillo
28 Agosto 2019	1er rosario de areas V (40 rosarios total)	En línea
6 Octubre 2019	Día del MFCista (cada a;o)	Hermosillo
11 Octubre 2019	1er Reunion de bloque 1	Tijuana
15 Octubre 2019	1er rosario nacional	Hermosillo
26 Octubre 2019	1er Reunion de bloque 2	Durango
8 Noviembre 2019	AGLA XXIX	Brazil
16 Noviembre 2019	1er Reunion de bloque 3	Queretaro
30 Noviembre 2019	1er Reunion de bloque 4	Acapulco
7 Diciembre 2019	1er Reunion de bloque 5	Oaxaca
29 Diciembre 2019	Challenge: Sagrada Familia	En línea
25 Enero 2020	Peregrinación al cerro del Cubilete	Silao
7 Febrero 2020	Reunion Nacional DEMP AJ	CDMX
27 Febrero 2020	Challenge: Miercoles de Cenizas	En línea
29 Febrero 2020	Ejercicios espirituales de cuaresma	Hermosillo
1 Marzo 2020	Marcha de la Familia	Hermosillo
30 Marzo 2020	Challenge: MFCJ unidos	En línea
5 Abril 2020	Challenge: Semana Santa	En línea
8 Abril 2020	Videos: triduo pascual	En línea
14 Abril 2020	Capsulas de Fe	En línea
20 Abril 2020	Tema: La resurreccion de Cristo	En línea
30 Abril 2020	Challenge: Día del Niño	En línea
4 Mayo 2020	Entrevistas por area - Acapulco	En línea
5 Mayo 2020	Entrevista nacional con DEMP AJ - Presentando al MFCJ	En línea
10 Mayo 2020	Challenge: Día de la Madre	En línea
14 Mayo 2020	Jovenes unidos cantando al Se;or - Himno Juvenil	En línea
17 Mayo 2020	Pilotaje Vivit	En línea
30 Mayo 2020	Latinoamerica unida en oracion	En línea
31 Mayo 2020	Challenge: Pentecostes	En línea
15 Junio 2020	Video: JSN Al Inicio a Pesca	En línea
11 Julio 2020	Challenge: MFCJ Pesca	En línea
29 Julio 2020	Challenge: Mexico es provida	En línea
31 Julio 2020	1er reunion con JCD virtual	En línea
6 Agosto 2020	Challenge: 1 a;o de aniversario	En línea
16 Agosto 2020	Día nacional de la juventud catolica Mexicana	En línea
29 Septiembre 2020	Challenge: Biblia	En línea
8 Octubre 2020	Challenge: La familia	En línea
15 Octubre 2020	1er hora santa nacional juvenil virtual (mensual)	En línea
21 Octubre 2020	Challenge: Altar de muertos	En línea
1 Noviembre 2020	Challenge: Holywins	En línea
2 Noviembre 2020	Altar de muerto en memoria a MFCistas que ya no estan	En línea
21 Febrero 2021	Camino al Elajo	En línea
21 Marzo 2021	1er RRJ	En línea



# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

## Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



### Carta Mensual

16 Agosto 2021	Giveaway: rosario, diario espiritual y cuadro de la Sagrada Familia	En línea
21 Enero 2022	Challenge: Momento feliz en el MFC	En línea
5 Febrero 2022	Preparación ENAJU	Hermosillo
5 Marzo 2022	2da Reunion de bloque 5	Veracruz
22 Marzo 2022	2da Reunion de bloque 1	Juarez
26 Marzo	2da Reunion de bloque 3	Uruapan
4 Abril 2022	2da Reunion de bloque 2	CD Victoria
9 Abril 2022	2da Reunion de bloque 4	Cuautitlan
12 Abril 2022	Pascua Juvenil	Tulancingo
15 Abril 2022	Misiones de semana santa	Tlanepantla
20 Mayo 2022	ELAJO	Costa Rica
28 Mayo 2022	Visita misionera	Hermosillo
1 Junio 2022	Enciclica Laudato Si	En línea
3 Julio 2022	Retiro para ECNJ	Hermosillo
8 Julio 2022	ENAJU	Guadalajara
28 Julio 2022	Reunion Nacional DEMPAJ	Xalapa
13 Agosto 2022	Jornada Nacional de la Juventud	Guadalajara
2 Octubre 2022	Peregrinación día del MFCista	CDMX
12 Noviembre 2022	AGLA XXX	Cancun
28 Enero 2023	Peregrinación al cerro del Cubilete	Silao
12 Febrero 2023	Capacitación nuevo ECNJ	CDMX
24 Febrero 2023	8va reunion ECNP	Hermosillo

(No están todas las actividades, solo las oficiales a nivel juvenil)

Ya por último me gustaría decirles lo siguiente:

Tengan a Dios como centro de su vida.

No se cansen de servirle al Señor.

No se avergüencen de ser católicos.

Acepten la Cruz que Dios les ha dado.

Renueven su amor por Dios, día con día.

Defiendan la vida.

Sean jóvenes convertidos al amor de Dios y sean testimonio vivo de Santidad.

Teniendo mi fe plenamente puesta en Dios en que los seguirá bendiciendo a ustedes y a sus familias, y haciéndoles saber que están y siempre estarán en mis oraciones... me despido.

**Que Dios los bendiga y nuestra Madre Santísima los cubra con su Santo Manto.**

**Ánimo, con Cristo sí se puede**

**Claudia Vanessa Cebreros Campoy**  
**Joven Coordinadora Nacional**  
**2019 – 2023**